

泉野市立中央小学校 学校だより 第6号 2023年10月23日



ちゅうおう



発行：校長 松良 秀治

運動会 ご協力ありがとうございました



10月1日(日)、小雨の後の曇り空のもと運動会を行うことができました。今年は人数制限をかけずに来賓の方も招いて行いました。日曜日ということもあって多数の保護者の方が観覧に来られました。子どもたちの励みになったと思います。子どもたちは、期間の限られる中一生懸命練習してきました。当日その成果を十分発揮してくれたと感じました。どの競技演技も素晴らしかったと思います。今年度も、6年生が全体の運営進行に関わり、当日も下級生の誘導や用具の準備片付け等に活躍してくれました。この子たちの活動に成長を感じ、とてもうれしかったです。下級生を応援する姿も素敵でした。最後に小雨がぱらつき閉会式ができなかったことは残念ですが、大きな事故もなく終了できたことは、本当によかったと思っています。協力していただいた保護者の方々、地域の方々へ感謝します。子どもたちの感想を一部紹介します。

・昨日運動会がありました。アイドルとジャストダンスとデイスイズミーと第ゼロ感をおどりました。4曲もあってきつかったけど、がんばっておどりました。T シャツをぬいで投げるところはできなかったときもあったから不安やったけど、がんばってぬいで間に合いました。ぼくにとって運動会はあと2回。全力でがんばりたいです。

・10月1日に運動会本番がありました。わたしはデイスイズミーの首とうりつが1回落ちてもう1回やったらできました。みんなの首とうりつがきれいかったです。先生、かっこいいふりつけを教えてくださいありがとうございました。おかげで家族が「こんなん〇年生のダンスか?」と言っていました。わたしは「そうやで」と言ってあげました。

・かけっこをがんばりました。2位だったけどさいしょは全力をださず、あとで全力をだしてゴールめざしてがんばりました。きのうお母さんが教えてくださいました。「うでをふるとはやくなるよ。」と教えてくださいました。もっとうでをふればいいかなあと思ったので、うんどうかいでもうでをふろうと思いました。

・10月1日うんどうかいでかけっこダンスをしました。かけっこはあまりはやくはしれなかったけど、みんながんばっていました。ダンスは2きょくどちらもたのしくおどれました。たいじょうもしっかりはしれてだいせいこうだったなとおもいました。1年後のうんどうかいがたのしみです。

芋ほい



この前、低学年の子とふれあいの子で中庭のサツマイモの収穫をしていました。秋の恵みですね。大きいのや小さいの、たくさん収穫できました。みな充実した笑顔です。今までの水やりご苦労様でした。

読書週間



10月16日から27日は読書週間です。玄関の所には先生方のおすすめ本の紹介ポップがいっぱい貼られていました。図書委員会はいろんな企画を考えてくれています。スタンプラリー、おすすめ本の掲示、読みたい図書の購入リクエストなど。秋が深まり、本を読むのにもいい季節になっています。水曜日の朝は読書タイムとして、自分の選んだ本を静かに読む時間も取っています。たくさん本を読んでほしいものです。

11月の下校時間変更について

地域のみなさま、子どもたちの安全見守りをしていただきありがとうございます。11月で普段と違う下校時間等についてお知らせします。

10/31, 11/1 6年修学旅行 11/10 就学時健診 (1年 5h カット 13:30 下校)

11/17 授業参観・PTA 教育講演会 (1, 2, 3年 14:40 下校)

11/25 土曜授業 11:40 下校 11/29 3, 4年生研究授業 3, 4年生以外 13:30 下校



